

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 16.03.2022

Start des Blogs "Mit PS durch das Jubiläumsjahr"

Heute geht der Blog "Mit PS durch das Jubiläumsjahr – Peter Scheid berichtet aus 200 Jahren deutscher Galopprennsport" an den Start. Auf der Webseite von Deutscher Galopp wird der ehemalige Chefredakteur der Sport-Welt zukünftig alle 14 Tage immer mittwochs in Form von Interviews und Geschichten mit und über Zeitzeugen, unvergessene Rennen, Momente und Kuriositäten des deutschen Rennsports berichten.

"Mit Peter Scheid haben wir einen exzellenten Schreiber und ausgewiesenen Kenner der Galopprennszene gewinnen können, der unsere Webseite in unserem Jubiläumsjahr mit persönlichen Erinnerungen, Anmerkungen und Anekdoten anreichern wird", freut sich Daniel Krüger, Geschäftsführer von Deutscher Galopp e.V.

In der heutigen ersten Folge geht es um Hans-Hugo Miebach, einen Mann, der vor rund vierzig Jahren das Gestüt Wittekindshof aufbaute und über das der Züchter, Besitzer und Buchmacher Peter Hess als einer der ersten Besucher im neuen Gestüt meinte: "Nein, das wird hier nicht gehen. Hier können Sie keine Vollblüter züchten, hier ist es viel zu kalt." Doch natürlich ließ sich Hans-Hugo Miebach davon nicht abbringen, und allein die Tatsache, dass das Gestüt Wittekindshof innerhalb von zwanzig Jahren gleich fünf Diana-Siegerinnen hervorbrachte, sagt alles aus über die große Erfolgsgeschichte des Gestüts.

Lesen Sie das ganze Interview auf <u>Deutscher Galopp Jubiläums-Blog.</u>

Kontakt

Deutscher Galopp e.V. Kommunikation und PR Rennbahnstraße 154 50737 Köln Tel. +49 (0)221 74 98-50/-51

E-Mail: presse@deutscher-galopp.de









